



### **Realiza CEDHBC actividades en torno al Día Mundial contra la Trata de Personas**

- Alcanza CEDHBC a 7 mil 420 personas por medio de estrategias de difusión y educación

Tijuana, a 8 de agosto de 2024. — La Comisión Estatal de los Derechos humanos de Baja California (CEDHBC) realizó, durante el mes de julio, una serie de actividades para promover la concientización en torno al Día Mundial contra la Trata de Personas, con el objetivo de concientizar a la población en cuanto a este tema y acrecentar las medidas de prevención.

El ombudsperson, Jorge Ochoa, indicó que se realizó una estrategia integral, en donde se participó en eventos públicos para impactar en la ciudadanía y, también, por medio de actividades digitales para alcanzar a más personas.

La secretaria ejecutiva del Organismo, Ixchelt Guadalupe, detalló que, por medio de las estrategias de educación y promoción, se logró involucrar a 7 mil 420 personas. Específicamente, con la campaña de difusión en redes sociales, se alcanzaron a 3 mil 204 personas. De igual manera, añadió que, a través de los conversatorios virtuales, se impactaron a 2 mil 271 personas.

Por otra parte, el presidente de la CEDHBC señaló que, de manera presencial, se realizaron 43 actividades de capacitación, concientización y prevención de la trata, alcanzando a 4 mil 216 personas. Entre estas actividades, se organizó un conversatorio virtual titulado “¿De qué se trata la trata?”, coordinado por Alma Tucker de Red Binacional de Corazones.

Asimismo, explicó que personal del Organismo cursó una serie de talleres y capacitaciones con el propósito de continuar en su profesionalización y brindar mejores servicios a la población. En este sentido, agregó que se cursó la capacitación "Human Trafficking Awareness and Victim Identification", de Homeland Security Investigation, en el consulado de Estados Unidos en Tijuana; se participó en el conversatorio “Trata de personas y migración: Prevención y protección de víctimas”; y se cursó una capacitación en Alerta Amber, realizada por el Departamento de Justicia de Estados Unidos.

Para finalizar, Jorge Ochoa resaltó que se necesitan acciones coordinadas entre organismos públicos de derechos humanos, instituciones gubernamentales y la sociedad civil organizada para idear estrategias en torno a la prevención y erradicación de manera de la trata de personas.